

## Besuch aus Nizza - Austauschprojekt Erasmus+

Am 23.10.2019 besuchte im Rahmen des Projekts Erasmus+ eine hochrangige Delegation aus Nizza mit VertreterInnen aus Politik, Wirtschaft und Bildungswesen Kinderkrippen und Kindergärten im Raum Graz, um qualitativ hochwertige Bildungsarbeit im Elementarbereich in der Steiermark kennenzulernen.

Die Bildungsanstalt für Elementarpädagogik in Graz koordinierte gemeinsam mit dem Referat Kinderbildung und –betreuung des Landes Steiermark den Aufenthalt der französischen Delegation, wo eindrucksvolle Einblicke in den Bereich der Elementarbildung geschaffen wurden. Wir bedanken uns herzlich bei den KollegInnen der Kinderkrippe und des Kindergartens Attendorf, der Betriebskinderkrippe und des Kindergartens der AVL und des Kinderhauses „Kinder am Strassenglerberg“ für ihr Engagement.

Die Delegation konnte viele neue Eindrücke gewinnen und war von der Ausgestaltung der pädagogischen Arbeit in der Steiermark beeindruckt.

**Erasmus+** ist ein EU-Programm für die allgemeine und berufliche Bildung, Jugend und Sport für den Zeitraum 2014 bis 2020. Der Bildungsbereich ist in die vier Sektoren Schulbildung (=Allgemeinbildung), Berufsbildung, Hochschulbildung und Erwachsenenbildung unterteilt. Im Zentrum des Programms stehen das voneinander Lernen sowie der Austausch bewährter Praktiken und Methoden, Entwicklung von Curricula und die Kooperation zwischen Schulen, Behörden, Firmen, Institutionen.



Foto: R. Reinisch